

Der Beirat Walle möge beschließen:

Radweg entlang der Nordstraße – Hafenrandstraße sanieren

Im Rahmen der Sanierung der Nordstrasse soll der Fahrrradweg beiseitig repariert werden.

Begründung:

1. In der Hafenrandstr., etwa zwischen den Straßen „Heimatstr.“ und „Hansestr.“ (Höhe Zweirad-Center Stadler) war im Juli 2018 der Radweg so extrem beschädigt, dass eine normale, gefahrlose Benutzung kaum noch möglich war. Teilweise war nur auf dem Gehweg eine sichere Fahrt möglich.
2. Diese akuten Schäden sind inzwischen behoben worden, gleichwohl sind nach wie vor auf beiden Seiten Wegstrecken mangelhaft.
3. Der Beirat hält eine dauerhafte Erneuerung, bzw. Sanierung schadhafter, auch „geflickter“ Abschnitte für erforderlich.

3. August 2018

Karsten Seidel für die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen